



## Denuncia diputada Morena a dirigencia de su partido, por violencia política de género

La diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Adela Ramos, informó de la denuncia presentada ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), por violencia política de género y actos de discriminación en su contra, cometidos desde la dirigencia de esa misma fuerza política. La congresista acusó que Morena se ha convertido en un partido con una dirigencia represora, que busca imponer el "pensamiento único" y acallar su postura crítica respecto a los errores en los libros de texto gratuito de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

https://www.omnia.com.mx/noticia/288338/denuncia-diputada-morena-a-dirigencia-de-su-partido-por-violencia-politica-de-ge